

# Einladung zur Jahresabschlussfeier der DKP Kalk und Mülheim

**Liebe Genossinnen und Genossen,**

hiermit laden wir Euch herzlich zur Jahresabschlussfeier der DKP Gruppen Kalk und Mülheim ein.

Nach einem Jahr mit vielen Herausforderungen, vielen Problemen und Diskussionen, aber auch einigen Erfolgen und vor allem dem Jahr des 100. Jahrestages der Großen Oktoberrevolution laden wir alle Genossinnen und Genossen, aber auch Freundinnen und Freunde der DKP zu einem gemütlichen Abend ein, an dem wir uns einmal nicht an einer Tagesordnung, Anträgen, Aktionsvorschlägen abarbeiten, sondern in lockerer Runde reden, essen und trinken bei Musik aus der Arbeiterbewegung.



**Samstag, 23. Dezember 2017, ab 17 Uhr, Wallstr.31, in  
Mülheim bei Elke und Wolfgang.**

Mit roten Grüßen  
Wolfgang und Volkmar